

坂の上通信

令和二年十一月二十七日
広島市立美鈴が丘高等学校
新聞文化部(四〇三演習室)

修学旅行 北九州へ

安全優先 一泊二日で

延期になっていた東京修学旅行が、行き先の変更を余儀なくされた。修学旅行の実施を前提に、比較的感染者の少ない方面で検討した結果だ。

年度当初は10月に3泊4日の行程で実施するはずだったが、新型コロナウイルスの影響で2月に延期。日程も2泊3日に短縮して行う予定だった。しかし第二波・三波と続く感染拡大を受け、生徒の安全を確保して実施するにはどうすればよいか、旅行会社との検討が重ねられていた。

延期になっていた東京修学旅行が、行き先の変更を余儀なくされた。修学旅行の実施を前提に、比較的感染者の少ない方面で検討した結果だ。

18日(木)・19日(金)の1泊2日に縮小された。1日目は新幹線でお倉まで行き、クラス別研修を実施。2日目は北九州市が取り組むSDGsプログラムを中心に、希望別に分かれた場所での研修を行う予定だ。

11月17日(火)に開かれた学年集会で、校長先生と学年主任の平田先生から説明がなされた。2年生からは、行き先変更と日程短縮に驚きととまどいの声が上がった。

「なぜ北九州か」 校長先生の話

「修学旅行には、クラスメイトとの集団生活を通して未来の社会人としての望ましい生き方を学び、大学など上級学校に向けた広い学びを知るという目的があります。それに最も適している場所が東京でしたが、現在も大都市を中心に新型コロナウイルスによる被害が拡大している状況です。」

北九州市への変更は、これらの二つの目的を果たしている場所が他にないか、旅行会社と慎重に相談を重ねた結果です。

東京を楽しみにしていた皆さんには、申し訳なく思います。日数も減ってしまいました。修学旅行の意義を理解し、学年みんなで団結していきましょう。」

令和2年度修学旅行 計画変更の経緯

【当初の予定】

- 令和2年10月6日～9日(3泊4日)
- 班別自主研修、進路別研修、劇団四季鑑賞、東京ディズニーリゾート、浅草・スカイツリーなどを予定。

【6月 延期を決定】

- 令和3年2月17日～19日(2泊3日)
- 進路別研修を短縮、劇団四季鑑賞は中止、東京ディズニーリゾートでの滞在を半日にするなど、対応を検討。

【11月 行き先を変更(今回)】

- 令和3年2月18日・19日(1泊2日)
- 感染者の増加状況を踏まえ、東京を断念。
- 研修ができ、感染者増加数が比較的少ない都市という条件で検討し、北九州市周辺に決定。



歌は世につれ

歌は世につれ世は歌につれ。歌は、時代のアルバムです。

このコーナーでは、先生方の青春時代の思い出の一曲を、当時のエピソードとともに紹介していただきます。今回は、国語科の舟

アーティスト	米米CLUB
曲名	君がいるだけで

2年生の声

ある2年生の生徒は「ディズニーリゾートを特に楽しみにしていたので無くなることは悲しい。友達と一緒に東京に行きたかったが、仕方がないことだとも思うので、北九州での研修を頑張りたい」と心残りを見せつつ前向きな言葉を述べた。

地域清掃 今年も大勢参加

11月15日(日)、有志生徒によるさわやかハイスクール地域清掃が開催された。8時40分から開始され、10時半まで行われた。

生徒会部 濱田先生の話

例年より枯れ葉が少なく感じましたが、参加人数は過去最多でした。この気持ちを学校の清掃にも活かしてほしいと思います。



割り当てられた区域を掃除する

美・鈴・鈴・鈴

コロナ禍の中、全国の小中学校、高校で修学旅行の延期や中止が相次いだ。NHKの調べによると、最終的に実施を決めた学校は60%、中止を決めたのは15%、検討中が17%だという。実施する場合も、例年より近場であったり、修学旅行の日数を減らして実施している。一方で、例年と違う修学旅行生の姿も見られる。「GOTOトラベル」の地域共通クーポンを使ったお土産の大人買いはその一つだ。「昨年まで、数百円の品を買うか買わないか迷う姿が普通だったが、今は1箱千円の土産を5人くらいで来て5箱さつと買ってもらえる」とは、宮島のもみじまんじゅう店の話。▼学校生活の中でも大きな思い出となる修学旅行。知識を広げることや集団生活のルールを身につけることといった目的はもろろある。しかし、いつもの学校を飛び出し、生活圏とは違う地域で新たな体験をすること、その目で見ることそれ自体に、本では得られないたくさんの学びがあるはずだ。

(丸吉千香子)

編集後記

早くコロナが終息することを祈ります。

学年集会で経緯などを説明する校長先生

